

BAB V

PENUTUP

Setelah melakukan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dalam bab terakhir atau penutup ini berisikan kesimpulan dan saran dari penelitian yang telah dilakukan.

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan, maka pemahaman yang dapat penulis simpulkan dari seluruh pembahasan bab pertama hingga bab akhir. Alam Barzakh merupakan alam transisi dari alam dunia menuju alam akhirat, pandangan Agama – agama lain pun meyakini bahwa ada kehidupan setelah kematian di alam dunia. Semua makhluk hidup harus mempersiapkan diri, bekal dan atau melakukan amal amal baik selama hidup di dunia.

Berdasarkan beberapa penjelasan diatas maka penulis dapat menarik kesimpulan akhir pada penelitian ini dengan menjawab rumusan masalah yang ada sebagai berikut:

Hadis-hadis yang membahas tentang alam barzakh tertuang pada pengertian alam barzakh yaitu Sunan An-Nasai nomor (2065) yang berkualitas *Sahih* dan sahih Bukhari nomor (6375) yang berkualitas *Sahih*, alam barzakh sebagai alam transisi dan alam penantian yaitu Sunan Ibnu Majah nomor (4271) yang berkualitas *Sahih* dan Sahih Muslim nomor (1887) yang berkualitas *Sahih*, aktivitas malaikat di alam barzakh yaitu Sahih Bukhari nomor (1374 dan 1379) yang berkualitas *Sahih*, pembagian tempat di alam barzakh yaitu Sahih Muslim nomor (2872) yang berkualitas *Sahih*, nikmat alam barzakh yaitu Sahih Muslim nomor (5110) yang berkualitas *Sahih*, suasana surga yaitu Sahih Muslim nomor

(6509) yang berkualitas *Sahih*, panorama surga yaitu Sunan An-Nasai nomor (2053), Sunan Ibnu Majah nomor (4271), dan Musnad Ahmad nomor (8324) yang berkualitas *Sahih*, wangi jasad orang mukmin yaitu Sahih Muslim nomor (2872) yang berkualitas *Sahih*, siksa alam kubur yaitu Musnad Ahmad nomor (25419) yang berkualitas *Sahih*, bau jasad orang kafir yaitu Sahih Muslim nomor (2872) yang berkualitas *Sahih*, tidak bersuci saat buang air kecil yaitu Sunan Ibnu Majah nomor (349) yang berkualitas *Sahih*, siksaan untuk orang yang diratapi yaitu Sahih Bukhari nomor (1292) yang berkualitas *Sahih*, pelepah dapat meringankan siksa kubur yaitu Sahih Bukhari nomor (126) yang berkualitas *Sahih*.

Pandangan ulama terhadap hadia-hadis tentang alam barzakh yaitu, Ibnu Hajar Al Asqalani dalam hadis Sahih Bukhari nomor 1374 tentang pengertian alam barzakh. Pandangan Ibnu Qayyim dalam hadis Sunan Ibnu Majah nomor 4271 tentang berpisahannya ruh dengan jasad. Pandangan Ibnu Katsir dalam hadis Sunan An-Nasai nomor 2053 tentang orang-orang yang mati dalam keadaan syahid. Serta beberapa pandangan ulama – ulama lainnya seperti Imam Jalaluddin, Ibnu Kastir dan Imam Al – Ghazali.

B. Saran

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam beberapa hal. Hal ini disebabkan keterbatasan penulis baik dalam segi penyusunan, penulisan dan pengetahuan. Oleh karena itu agar dapat terwujudnya penelitian yang sempurna penulis berharap memberikan penilaian dan masukan terhadap penelitian yang telah penulis teliti agar dijadikan sebagai sarana evaluasi yang bersifat membangun. Penelitian ini memiliki keterbatasan dalam

menerapkan metode tematik dengan melakukan tahapan secara utub, sehingga bisa menjadi peluang untuk peneliti selanjutnya dengan lebih sempurna.